

WARTA

Polsek Cibadak Gelar Patroli Dialogis untuk Ciptakan Kamtibmas yang Aman

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTA.CO.ID

Aug 30, 2023 - 17:09



Polsek Cibadak Gelar Patroli Dialogis untuk Ciptakan Kamtibmas yang Aman

Sukabumi, 30 Agustus 2023 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Cibadak menggelar patroli dialogis yang bertujuan untuk mencegah potensi gangguan Kamtibmas dan mengantisipasi terjadinya tawuran pelajar. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 30 Agustus 2023, dimulai pukul 13.00 Wib hingga selesai, di wilayah hukum Cibadak.

Kapolsek Cibadak, dalam keterangan yang diterbitkan hari ini, mengungkapkan bahwa patroli dialogis ini merupakan bagian dari strategi preventif yang dijalankan oleh Polsek Cibadak. Dalam rangkaian kegiatan tersebut, Anggota Samapta Polsek Cibadak turut berpartisipasi aktif dengan mendatangi berbagai

lokasi yang diidentifikasi sebagai potensi rawan gangguan Kamtibmas.

"Dengan patroli dialogis ini, kami berharap masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman. Kami ingin menciptakan lingkungan yang kondusif serta mengurangi kemungkinan terjadinya gangguan Kamtibmas maupun tawuran pelajar," ungkap Kapolsek Cibadak.

Selama patroli, anggota kepolisian memberikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat sekitar. Mereka juga memberikan informasi mengenai nomor kontak darurat, yaitu Call Center 110, yang dapat dihubungi oleh masyarakat jika terjadi kejadian atau situasi yang memerlukan tindakan cepat dari pihak kepolisian.

Kapolres Sukabumi, dalam tanggapannya terhadap kegiatan ini, memberikan apresiasi atas upaya Polsek Cibadak dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukumnya. Beliau menyatakan, "Patroli dialogis ini merupakan langkah proaktif yang sangat penting dalam menciptakan suasana yang kondusif bagi masyarakat. Kami mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk bekerja sama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama."

Dengan dilaksanakannya patroli dialogis ini, diharapkan potensi terjadinya gangguan Kamtibmas dapat ditekan sedini mungkin, serta menciptakan rasa saling percaya antara masyarakat dan aparat kepolisian. Polsek Cibadak berkomitmen untuk terus menjalankan kegiatan-kegiatan preventif demi mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga masyarakat.